
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 267/2024

À
Câmara Municipal de Jaguariúna.

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido
o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, encaminhado
as Secretarias competentes, informações relativas à iluminação da Praça Umbelina
Bueno.

Qual a previsão de melhoria e troca de lâmpadas da iluminação
da Praça Umbelina Bueno, localizada no centro da cidade?

JUSTIFICATIVA

Requeremos  informações  relativas  as  medidas  que  deverão  ser
adotadas  para  melhorar  a  iluminação  da  Praça  Umbelina  Bueno,  pois  atualmente
encontra-se  com  várias  lâmpadas  queimadas,  postinhos  danificados  e  escura.  O
comércio e moradores do entorno da Praça reivindicam melhorias para garantir maior
segurança e lazer aos frequentadores.

Gabinete do Vereador, 12 de agosto de 2024.
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 13 de agosto de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de agosto de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


